
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党 
武蔵野市議団 
ニュース 

第 218 号 2023 年 2 月 16 日 
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武蔵野市緑町 2‐2‐28（市役所内） 
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日
本
共
産
党
議
員
が
代
表
質
問
・一
般
質
問 

ぜ
ひ
議
会
の
傍
聴
、
ま
た
は
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
中
継
を
ご
覧
く
だ
さ
い 

 武蔵野市議会第１回定例会が始まります。松下玲子市長の施政

方針演説が行われ、日本共産党の橋本しげき議員が代表質問、本

間まさよ議員が一般質問を行います。ぜひ傍聴にお出かけくださ

い。また、インターネット中継もありますので、ご視聴ください。

 
本
間
ま
さ
よ 

 
橋
本
し
げ
き  

１、コロナ感染症５類への変更によ

る影響と対応 

２、特定健康診断に聴力検査を 

３、生活道路の改修 

４、公園の遊具の改修 

2023 年度予算編成方針について 

 【第 1 回定例会の日程】 
2 月 20 日 月 本会議（施政方針） 

22 日 水 本会議（代表質問） 

27 日 月 本会議（一般質問） 

   28日 火 
本会議（一般質問・議案等上

程付託） 

3 月 1 日 水 
本会議（予備日）開催しない

場合があります 

3 日：総務、6日：文教、7日：厚生、 

8 日：建設、9日：外環道路特別の各委員会 

13 日 月 本会議（委員会審査報告） 

14（火）、15（水）、16（木）、20（月）、22（水）

予算特別委員会（橋本しげき議員） 

27 日 月 本会議（予算委員会報告他） 

会議は、いずれも午前 10 時から開会予定。 

武蔵野 
市議会 

施政方針と代表質

問はＦＭ放送中継

（生放送・録音）や

ＣＡＴＶ放送（録画）

もあります。 

本会議、各常任委

員会、特別委員会は

インターネット中継

を行いますので、ご

利用ください。 

 

問合せ先 

議会事務局 

電話 60-1882 

２月２８日（火） 
午前中 

２月２２日（水） 
午後４時以降の見
込み 

一般質問 代表質問 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

武蔵野市第六期長期計画・調整計画（２０２４～２０２８年度） 

討議要綱 に対する 

みなさんの意見を 
届けてください 

３月１５日（水・必着）までに郵送・Ｅメール・ファクス（氏

名・住所・電話番号を明記）・右の意見提出フォームまたは、 

接第六期長期計画・調整計画策定委員会事務局 企画調整課（〒

１８０－８７７７ 緑町２－２－２８）、ＦＡＸ５１―５６３８、

sec-kikaku@city.musashino.lg.jp へ。 

武蔵野市は、市民参加により策定した長

期計画に基づいて市政運営を進めていま

す。長期計画とは、市の目指すべき未来の

姿を示し、それを実現するための政策を決

める、大切な計画です。現在、２０２０年

度からスタートした第六期長期計画の策定

以降に生じた様々な社会変化などに対応

し、計画の実効性を保つため、２０２４年

度から２０２８年度までを計画期間とする

第六期長期計画・調整計画を策定していま

す。 

 そのために、特に議論すべき課題や論点

をまとめた「討議要綱」が作成され、公表

されています。市では市民の意見を募集し

ていますので、ぜひ、みなさんの意見を市

に届けてください。「討議要綱」の概要版は、

２月１日発行の市報とともに届けられてい

ます。また、武蔵野市のホームページから

閲覧できるとともに、討議要綱（全文）お

よび別冊資料は、市役所案内、企画調整課、

市政資料コーナー、各市政センター・図書

館・コミセン、市民会館で配布しています。

難しく考えなくても大丈夫。市政で取り組んでほ
しいこと、市への要望を率直にお寄せください。 

 「討議要綱を全部読むのは大変」「よくわ

からないから」と思わなくても大丈夫です。

関心のある部分だけ読んで意見を出しても

いいし、「分野別の課題」を読んで自分のし

てほしい政策が書いていないと感じたら、

それを出していただければいいのです。 

 例えば、今注目されている小中学校給食

費の無償化や補聴器購入費助成制度の問題

は、この「討議要綱」では触れられていま

せん。受益者負担の強調で、公共料金や国

保税の値上げにつながりかねない表現も含

まれ、党市議団としての意見も出しました。

 ぜひ、市民のみなさんの意見を積極的に

届けてください。 

意見提出
フォーム 


